



「ヘルシンキの春は素晴らしいです。長く厳しい冬の後、春は待ち望まれる季節です。雪解けの後、周りには美しい自然が広がります。暖かくなってきたので、人々は屋外で過ごす時間が増えます。公園や湖畔でピクニックを楽しんだり、自転車に乗ったりするのが一般的です。また、春にはヘルシンキで多くの文化イベントが開催されます。春はフィンランドで最も美しい季節の1つであり、ヘルシンキで過ごすことは本当に素晴らしい経験です。

ヘルシンキのイースターを楽しむために、

パシュカ（イースターケーキ）を食べる：ヘルシンキでは、パシュカはイースターの伝統的なケーキです。カスタードやクリーム、アーモンドを使った甘いデザートで、イースターの期間中には多くのパティスリーで販売されています。ヘルシンキでイースターを過ごす場合は、パシュカを食べてみるのも良いでしょう。

教会で式を見る：多くのフィンランド人は、イースターに教会に行きます。ヘルシンキには多くの素晴らしい教会があり、そこで伝統的なイースターの式を見ることができます。

マーケットに行く：ヘルシンキでは、多くのマーケットが開催されます。イースター期間中は、エッサルト広場やカウンターヒルなどの場所で、伝統的な食べ物や手作りのクラフトなどが販売されます。マーケットを散策するのも楽しいでしょう。

自然を楽しむ：ヘルシンキには多くの公園や自然保護区があります。イースター期間中には、天気良ければ自然の中でピクニックを楽しむこともできます。」

さて、ここまでで読者の皆さんは何か違和感を感じましたでしょうか？

実は上記の「 」内の文章は、私が自動生成 AI に作成させたものです。「フィンランドの春の素晴らしさについて短い文章を作ってください。ヘルシンキのイースターをどのように過ごしましたか、Step by Step で文章を作ってください。」という指示に対する回答です。

しかも AI は謙虚です。「残念ながら、私は人工知能であり、物理的に場所に存在することはできません。したがって、私はイースターを過ごすことができません。しかし、ヘルシンキのイースターを楽しむために、いくつかのアイデアを提供することはできます。」と言ってます。

それにしても我々は AI とどこまで行ってしまおうのでしょうか。どこまで連れて行かれてしまおうのでしょうか。ヘルシンキ郊外、自然がいっぱいの小島でイースターの火祭りを見ながら、ふとそう思いました。

2023年4月

駐フィンランド大使 藤村和広

